
Beschluss: 
 
Im Rahmen der Vorberatung im Schul-, Kultur- und Sportausschuss wurde einem Änderungs-
antrag zugestimmt. Dabei wurde die Ziffer 4. des Antragstextes dahingehend abgeändert, 
dass maximal 848.300,- € bereit gestellt werden sollen. Der so geänderten Vorlage wurde 
dann zugestimmt. 
 
Ratsherr Radestock kündigt für die Ratsversammlung an, die Ratsfraktion Die Grünen werde 
einen Änderungsantrag oder einen Antrag auf Vertagung stellen. Dies werde fraktionsintern 
noch geklärt. Es gebe eine Reihe von Fragen und somit noch Beratungsbedarf. 
 
Die Frage, ob eine ausreichende Beteiligung der Schüler und des KJB stattgefunden habe 
wird diskutiert. Offenbar war eine Beteiligung der Schülerschaft in ausreichendem Maße ge-
währleistet. Man solle dies ernst nehmen. Eine Vertagung werde daher kritisch beurteilt. 
Zudem solle die Maßnahme rechtzeitig vor Begehung des 100-jährigen Jubiläums der Schule 
abgeschlossen sein. 
 
Herrn Jahner, dem Beauftragten für Menschen mit Behinderung, wird auf seine Bitte das 
Wort erteilt. Er bemängelt, nicht beteiligt gewesen zu sein. Es sei nicht erkennbar, ob der 
Schulhof barrierefrei errichtet und ob die Barcelona-Erklärung berücksichtigt werde. Er regt 
an, die Planung daraufhin noch einmal zu überarbeiten. 
Auf den Hinweis, dass zur Zeit der Planung Herr Florian als Beauftragter für Menschen mit 
Behinderung im Amt gewesen sei, erklärt Herr Jahner, dass er in dessen Unterlagen keinen 
Hinweis auf eine Beteiligung gefunden habe. 
 
Herr Stadtbaurat Kubiak weist auf einen Gesprächstermin mit dem Beauftragten für Men-
schen mit Behinderung am 30.10.2019 hin. Dabei gehe es um grundsätzliche Frage der Be-
teiligung. 
Es wird angeregt, diesen Termin dazu zu nutzen, eventuelle Fragen zur barrierefreien Aus-
gestaltung der Maßnahme zu klären. 
 
Abschließend wird kritisiert, dass die der Vorlage beigefügten Pläne unleserlich seien. In den 
anderen Vorberatungen wurden größerer Pläne zur Verfügung gestellt. 
 
Im Rahmen der Vorberatung stimmt der Hauptausschuss der Vorlage mehrheitlich zu. 
 
Abstimmungsergebnis: Zustimmung:

Ja-Stimmen: 8 
Nein-Stimmen: 3 
Enthaltungen: 0 

Endgültig entsch. Stelle: Ratsversammlung 
 


